

## Konferensi Internasional PCI NU Belanda Dibuka Wapres Ma'ruf Amin

Ditulis oleh Redaksi pada Selasa, 07 Juni 2022



**Lebih dari 50 peserta “3rd biennial International Conference: Reimagining Religion and Values in Time of (Societal) Crisis” dari Indonesia telah mengonfirmasi kehadiran dan mulai berdatangan ke Amsterdam sejak Jumat (3/6/2022). Konferensi internasional akan dibuka oleh Wakil Presiden Republik Indonesia Ma’ruf Amin melalui rekaman video pada Rabu (8/6/2022).**

Menteri Koordinator Bidang Politik Hukum dan Keamanan RI Mohammad Mahfudz MD memastikan hadir dalam konferensi tanggal 8–9 Juni 2022 yang dihelat PCI NU Belanda bekerjasama dengan Universitas Vrije Amsterdam dan KBRI Belanda itu.

Ketua Lakpesdam PBNU Ulil Abshar Abdalla yang akan menyampaikan kuliah umum berjudul “Resilience from within: Crisis and Its Beneficial Spectrum” telah tiba di Amsterdam pada Selasa (7/6/2022).

Duta Besar Republik Indonesia untuk Maroko merangkap Mauritania Hasrul Azwar memastikan hadir. Begitu juga dengan Dubes RI untuk Tunisia Zuhairi Misrawi.

“Karena berbagai kendala, terutama visa, sejumlah peserta yang semula sudah mengirimkan abstrak dan dijadwalkan presentasi, akhirnya batal. Namun jumlah itu pun

tidak meleset dari target,” kata Ketua Humas Konferensi Internasional PCI NU Belanda ke-3, Zaimatus Sa’diyah, Selasa (7/6/2022).

Panitia konferensi internasional bersiap sebelum gladi bersih, 7 Juni 2022

Ketua Tanfidziyah PCI NU Belanda Ahmad Afnan Anshori mengapresiasi dukungan penuh dari KBRI sejak awal rencana kegiatan ini, termasuk *calling visa* dan *gala dinner*.

Ketua Panitia Konferensi Internasional Adrian Perkasa menyebutkan rangkaian kegiatan konferensi yang sejauh ini berjalan lancar. Pameran foto dan manuskrip dengan tema “The Traversing of Islam Nusantara in the Netherlands” telah dibuka pada 2 Juni 2022 dan akan berakhir nanti pada 14 Juni 2022.

Baca juga: Ulama Rusia Dukung Kazan International Muslim Film Festival

Ketua PCINU Belanda Ahmad Afnan Anshori pun turut menjemput peserta di bandara Schiphol Amsterdam, 7 Juni 2022

Setelah konferensi sehari penuh pada 8 Juni, akan dihelat Forum Pimpinan Perguruan Tinggi pada 9 Juni 2022 pagi yang kerjasama dengan NUFFIC NESO.

“Lalu ada pula *interreligious dialogue* pada tanggal 9 Juni juga pada sore hari, kerjasama dengan NICMCR. Malamnya gala dinner di KBRI,” ujar Adrian.

Pada tanggal 10 Juni, para peserta konferensi akan mengunjungi Masjid Alhikmah dalam acara “Green Churches and Green Mosques”.